

## La fondation d'entreprises Bergonié récolte 1,6 million d'euros pour la recherche contre le cancer

1 675 580 euros. C'est le chèque remis ce mardi 18 juin à la recherche contre le cancer par la fondation d'entreprises Bergonié, rattaché à l'institut bordelais éponyme, l'un des 18 centres régionaux de lutte contre le cancer en France. 1 475 580 euros sont remis à l'Institut, qui a fêté ses 100 ans cette année, pour soutenir dix projets de recherche et 200 000 euros pour financer trois projets de recherche dans le cadre du prix Josy Reiffers, du nom de l'ex-patron de l'Institut décédé en 2015.

La Fondation Bergonié regroupe de nombreuses entreprises mécènes, parmi lesquelles la Banque Populaire, les vignobles Bernard Magrez, l'assureur Klésia ou la maison de négoce bordelaise Duclot, tous les quatre "grands mécènes". Plus de 70 entreprises sont aussi partenaires pour la période 2023-2024 ( Dartess , Synlab, Geosat, Unikalo ...) et 24 sont des "membres fondateurs" (10 000 euros par an minimum) pour la période 2021-2025 dont le groupe bordelais Balguerrie, Betclic, GT Logistics ou Human Immobilier.



La fondation d'entreprises Bergonié a remis un chèque de 1,4 millions d'euros à l'Institut éponyme de recherche contre le cancer Photo : P. Lapouge